

## MEDIEN INFORMATION

### "Spielplatzinitiative Tapachtal" auf Besuch im Europa-Park

Am 15. August besuchten rund 50 Kinder und Jugendliche mit ihren ehrenamtlichen Betreuern aus dem schwäbischen Rot den Europa-Park. Die Kinder und Jugendliche sowie ihre Begleitpersonen sind Mitglieder der "Spielplatzinitiative Tapachtal", die in diesem Jahr ihr 26 jähriges Bestehen feiert. Nach seiner Erbauung im Jahre 1972 wurde der Spielplatz im Stuttgarter Naherholungsgebiet Tapachtal zunächst weder von Eltern noch von Kindern groß beachtet. Erst als das Spielmobil des Stuttgarter Jugendhaus e.V. im Sommer 1976 begann, gelegentliche Spielangebote zu machen, haben die Kinder aus Rot und Umgebung den Platz für sich "entdeckt". Daraufhin bildete sich eine Elterninitiative, die mit der regelmäßigen Betreuung der Kinder begann. Heute ist der Spielplatz Tapachtal aus dem täglichen Leben des Stadtteils nicht mehr wegzudenken und das "Modell Tapachtal" steht im Großraun Stuttgart als Musterbeispiel für ehrenamtliche Kinderbetreuung.

Mittlerweile hat sich sogar ein Kreis mit Sponsoren gefunden. Der Hauptsponsor, die Porsche AG aus Zuffenhausen hat im letzten Jahr den Kontakt zum Europa-Park, Deutschlands größtem Freizeitpark hergestellt, woraufhin die Geschäftsleitung des Freizeitparks sich spontan entschloss, die Kinder und Ihre Betreuer in den Park einzuladen. 50 Kinder und Betreuer genossen ausgiebig einen ganzen Tag lang alle Attraktionen und Shows. Nach Spiel, Spaß und Abenteuer im Europa-Park ging es abends müde aber glücklich wieder zurück zum heimischen Spielplatz, wo der Ausflug in Deutschlands größten Freizeitpark wohl noch lange Thema Nummer Eins sein wird.

#### Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100  
Telefax +49 7822 77-14105  
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust  
[www.europapark.de/presse](http://www.europapark.de/presse)